

Newsflash 03/09/2013

Le rallye de la Semois fut un rallye palpitant, tant le parcours était magnifique. Philippe HENIN a dominé la classe de bout en bout du rallye. Pour arriver à cette performance il fût épaulé par sa copilote Jennifer HUGO avec qui c'était la première course et dès les premières spéciales une osmose parfaite régnait dans l'auto. C'est un succès de plus, depuis le retour au rallye de Philippe HENIN en 2007. Soit plus de 5 saisons avec cette Citroën ax et chaque fois à l'arrivée et chaque fois sur le podium de la classe. Les vidéos sont en ligne [ICI](#) .